

Beratungsunterlage zu TOP 7 der 14. Sitzung am 24.
November 2015

Antrag zu den „Geowissenschaftlichen Kriterien“ im Rahmen des Standortauswahlverfahrens

Ministerium für Energie, Infrastruktur und Landesentwicklung, Min. Pegel, 23.11.2015

Im Rahmen des Standortauswahlverfahrens sollen die Bundesanstalt für Geowissenschaften und Rohstoffe, die Geologischen Landesämter und die Geologischen Dienste der Länder die Datenbasis stellen, um geologische Suchräume bzw. Gebiete mit günstigen geologischen Voraussetzungen bzw. Standortregionen auf der Grundlage der geowissenschaftlichen Ausschlusskriterien, Mindestanforderungen und Abwägungskriterien ausweisen zu können.

Eine Erörterung der geowissenschaftlichen Kriterien, K-Drs./ AG 3-33 vom 20.08.2015, Vorschläge zur Um- bzw. Neuformulierung geowissenschaftlicher Kriterien, 1. Entwurf vom 19.10.2015, K-Drs/ AG 3-43 und geowissenschaftliche Abwägungskriterien – Kurzfassung; Entwurf vom 19.10.2015 K-Drs. /AG 3-46 mit dem Geologischen Dienst Mecklenburg-Vorpommern ergab, dass sich diesbezüglich einige Probleme auftun könnten, einzelne Kriterien aller drei Kriteriengruppen betreffend.

Aus diesem Grund schlage ich vor, alle Geologischen Ämter und Geologischen Dienste der Länder einzuladen, binnen drei Wochen Stellung zur Praktikabilität der „Geowissenschaftlichen Kriterien“ zu nehmen.